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第２９５９回例会 ２０２４年１２月２日（月）

・普通例会・年次総会･誕生祝い・理事会

司 会
斉 唱
本 日 の 出 席
本 日 の 欠 席

ゲ ス ト

メークアップ

ニコニコBOX

谷村一文 会場監督
それでこそロータリー
会員 45人中 出席者 45人 出席率 100％

細川博司 (12/14 北星しんきん士別会麻雀大会優勝記念 (通算３回目))
藤吉敏博 (奥様ご逝去四十九日法要終了報告)

累計 161,000円

● 12月 2日(月)普通例会・年次総会・理事会

● 12月 9日(月)夜間例会・ファミリーパーティー

● 12月16日(月) 普通例会

● 12月23日(月)特別休会

● 12月30日(月)特別休会

● １ 月 6日(月) 普通例会・理事会

● 1 月13日(月) 休会(法定休日：成人の日)

● 1 月20日(月)普通例会

● 1 月27日(月)夜間例会

■ [家族月間] ■ [職業奉仕月間]

今日のプログラム

前回 （１１月２５日） の記録 ・夜間例会

■会 長／谷 温恵
■副会長／但木 行久
■幹 事／近井 孝義
■例会場／士別グランドホテル
■例会日／毎週月曜日 12:10～13:00
■事務所／士別グランドホテル TEL0165-23-1234

士別RCホームページ http://www.douhoku.jp/sibeturc/

2024-2025年度ＲＩ第2500地区スローガン
202４-202５年度ＲＩ第2500地区ガバナー小谷典之

ロータリーに参画しましょう！
誰かのために、あなたのために、自分のために

2024-2025年度国際ロータリーのテーマ
202４-202５年度ＲＩ会長 ステファニーA.アーチック

2024-2025年度士別ロータリーのスローガン
感謝と奉仕の心を持って
～私たちの喜びが地域社会の喜びとなりますように～

ＲＩホームページ https://www.rotary.org/ja

２500地区ホームページ http://rid2500.jp



■会務報告・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・谷温恵 会長

11月16日にご逝去されました、菊地昭通直前

会長の通夜葬儀に参列しました。この１週間が

とても長く感じられ、会員の皆様におかれまし

ても、未だ虚しさや寂しさの内にいらっしゃる

ことと存じます。いつも明るく場を和ませ、こ

れまで導いて下さった直前会長のご冥福を心よ

りお祈りし、私もロータリアンとしてその思い

を引き継いでさらに励んで参ります。今後共ご

指導の程、よろしくお願い致します。

11月22日は『いい夫婦の日』と報道されてい

ました。奥様に感謝の言葉を伝えたり、一緒に

美味しい物を食べに行ったり、プレゼントを贈

る等、ありましたでしょうか？私は一人ですの

で、ワンワン・ニャーニャーと『ペットに感謝

する日』にちなんで、我が家のスコティッシュ

フォールドのモフにチュールを買ってあげまし

た。モフはコロナの頃から飼いはじめ、いつも

私に癒しとそれ以上の面倒をかけてくれる可愛

い猫です。ロータリーの友の投稿欄に「うちの

子」というペット自慢のコーナーがありますの

で、時間があったら出してみたいと思っていま

す。

また、この晩、近井幹事と共に、士別グラン

ドホテルで行われました『勤労感謝の集い』に

参加して参りました。とても盛大な会に参加さ

せていただき、感謝しております。日頃なかな

かお会いできない方とお話することが出来、交

流を深めることができました。

そして、23日は勤労感謝の日でありました。

幼稚園では、先週子どもたちと『お店屋さんごっ

こ』を終えたばかりであり、仕事に対する勉強

をしたばかりであります。

異年齢の子どもたちが皆で、何のお店屋をや

りたいのか話し合いを重ね、仕事を決定。今年

は、変身ショップ・レストラン・お菓子屋・寿

司屋・かき氷屋の５店舗の開店を目指し、商品

を作りに精を出しました。大売出しを通じて接

客・販売・お金の管理・店じまい迄を経験し、

働くことの喜びや大変さを知った子どもたちで

す。また、それぞれのアイディアや工夫はなか

なかのもので、とても面白かったです。今回、

２日間の大売出しで、売り上げも初日と逆転す

るなど、頑張りによって商売は変わることも知

ることができ、これもまた勉強になったことと

思います。

さて、そこで、子どもたちのなりたい職業を

調べてみました。昨年度の学研ホールディング

スの調査では、小学生の将来なりたいもの、第

３位は警察官。第２位はユーチューバー等のネッ

ト配信者。そして第１位はと言いますと、パティ

シエだそうです。続いて中学生の同率第２位は

公務員・会社員。第１位はエンジニア・プログ

ラマー(機械・技術・IT系)とのこと。

では、幼稚園児はといいますと・・・以前は

アニメのヒロインヒーローが多かった子どもた

ちでしたが、お店屋さんを経験したせいか、現

実の職業をしっかりと発表することができまし

た。３歳の子どもでもしっかりと発表していま

したので、感心したところであります。

アイス屋さんケーキ屋さんをはじめ、寿司屋

等の食べ物屋さん、そして、警察官・消防士・

自衛官、プールの先生に幼稚園の先生、ディズ

ニーランドのキャストや魔法使い、車庫屋さん

と言っているお子様も印象的でした。会員の皆

様も幼少期に憧れの職業があったことと思いま

す。覚えていますでしょうか？

予測困難な時代を生きる子どもたちの夢がか

ないます様、私たち大人は子どもたちにどんな

背中を見せ、どんな方向にすすむべきなのかを

考えさせられる、大変意義のある「勤労感謝の

日」でありましたことをご報告致します。

■幹事報告・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・近井孝義 幹事

1.先週菊地昭通様葬儀に際しまして参列焼香有

難うございました。

2.先週例会終了後、職場訪問に参加会員の皆様

お疲れ様でした、職業奉仕委員会の皆さんあ

りがとうございました。

3.先週金曜日、勤労感謝の集いに谷会長と参加

してきました。

4.次週12月２日は、年次総会の日です、皆さん

の参加よろしくお願いします。

5.12月９日ファミリーパーティーの出欠が今日

までと成っています、未だの方は、早めにお

願いします。

■職業奉仕委員会・・・・・・・・・・・・・・菊地仁 委員長

先週、例会終了後に行いました職場訪問例会

にご参加いただきました会員の皆様、ありがと

うございました。


